Víctor Urrestarazu, nuevo vicario del Opus Dei para Argentina

Cordobés y abogado, vivió muchos años en Paraguay; desde 2010 desarrollaba su tarea pastoral en Buenos Aires. Reemplaza en el cargo a Mons. Mariano Fazio. El Opus Dei desarrolla su actividad apostólica en 30 ciudades del país.

El Obispo Prelado del Opus Dei, monseñor Javier Echevarría, designó al presbítero Víctor Urrestarazu como vicario regional de <u>la Prelatura en Argentina</u>. Reemplaza en el cargo a Mons. Mariano Fazio, que impulsó los apostolados en el país durante los últimos 5 años y fue convocado por el Prelado para trabajar en Roma como vicario general.

Con ocasión del nombramiento, el p. Víctor Urrestarazu señaló: "Estamos viviendo unos años muy especiales para el país y la región Latinoamericana, los años del pontificado del primer Papa de nuestro continente. Esto nos sitúa ante el enorme desafío histórico de apoyar al Papa de un modo especial, con nuestro cariño y nuestra oración, siguiendo de cerca su magisterio y apoyando la renovación pastoral que promueve. En esta Santa Navidad, miremos y aprendamos de Jesús en el pesebre, pobre, y acompañemos

con el corazón y con la ayuda concreta a todas las personas de nuestro país que pasan necesidad".

Victor Urrestarazu nació en Córdoba el 14 de julio de 1958. Se ordenó sacerdote en 1997, luego de vivir 11 años en Paraguay, donde desarrolló una importante tarea en el ámbito educativo. Fue profesor de ética y religión en el Colegio Campoalto y presidente de la Asociación Paraguaya Universitaria de Cultura. Como sacerdote, vivió sus primeros años de ministerio en varias provincias de Argentina, hasta que en 2001 fue nombrado vicario del Opus Dei en Paraguay. Luego, desde el 12 de junio de 2010 hasta ahora fue vicario de la Prelatura para Buenos Aires

Es abogado por la Universidad Nacional de Córdoba y en 1997 recibió el doctorado en Derecho Canónico en la Pontificia Universidad de la Santa Cruz de Roma, con una tesis sobre la "Libertad religiosa en las constituciones de América". Desde 1993 es colaborador del diario paraguayo Última Hora y en los últimos años desarrolló una intensa tarea pastoral entre jóvenes profesionales. Es capellán de la ONG Solidaria Universitarios para el Desarrollo. En 1974, conoció a San Josemaría durante su visita a Argentina.

El Opus Dei trabaja pastoralmente en la Argentina desde 1950, tanto en Buenos Aires, como en Córdoba, Mar del Plata, Mendoza, Rosario, Santa Fe, San Miguel, San Martín, San Justo, Pilar, La Plata, Tucumán, Posadas, Salta, San Juan y otras ciudades. Integran la prelatura en nuestro país unos 5000 fieles, de los cuales 70 son sacerdotes, y la jurisdicción de la vicaría regional se extiende también a Bolivia y Paraguay.

La actividad pastoral se realiza, además de la ayuda personal, mediante la atención espiritual de emprendimientos de promoción social y cultural, a través de residencias universitarias, institutos de capacitación en hotelería, escuelas rurales, colegios, clubes juveniles y la Universidad Austral, entre otras.

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-ar/article/victorurrestarazu-nuevo-vicario-del-opus-deipara-argentina/ (12/12/2025)